



## Titulares de Sedena y Semar van al Senado, solo a escuchar

• Secretaria de Seguridad Pública tendrá la palabra.

• p. 38

# Titular de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, la única que responderá a legisladores Desestiman que Sedena y Semar comparezcan en Senado

Redacción y Maritza Pérez  
politico@eleconomista.mx

**El presidente** de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, Ricardo Monreal, dio a conocer que el gabinete de seguridad federal estará, hoy miércoles 19 de octubre, en el recinto legislativo para hablar sobre el tema de seguridad pública.

Monreal señaló que la única que hablará ante los senadores será la secretaria de Seguridad Pública, Rosa Icela Rodríguez, como ya ha ocurrido en otras comparecencias y, aunque también acudirán los titulares de la Secretaría de Marina (Semar) y de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), ellos únicamente acompañarán y escucharán todas las intervenciones.

El coordinador de los Senadores de Morena aseguró que el Senado puede llamar a comparecer, en cualquier momento, a los titulares de la Sedena y la Semar; pero en esta ocasión, para presentar los resultados del informe del presidente Andrés Manuel López Obrador, sólo hablará Rosa Icela Rodríguez pues es la jefa del gabinete de seguridad, además de que así lo marca la tradición y la historia.

También, aseguró que él ha hablado con los titulares de la Defensa y Marina, y mencionó que ellos están dispuestos a comparecer acerca de las filtraciones de documentos de la Sedena, por parte del grupo Guacamaya.

### MC presenta solicitud

Por otro lado, el grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados presentó una solicitud formal a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para llamar a comparecer ante el Pleno de la Cámara de Diputados al secretario de la Defensa Na-

cional; acto que fue calificado como irrespetuoso e imprudente por parte de Morena.

Dicha solicitud se da luego de que el General rechazó en dos ocasiones dialogar con diputados federales.

"Sostenemos que no hay mayor falta de respeto a las Fuerzas Armadas que haberlas responsabilizado de las omisiones de autoridades civiles pusilánimes", dijo Álvarez Máynez.

Al respecto, el presidente de Jucopo, Ignacio Mier Velazco, expresó que la solicitud es un tema que le corresponde a la Secretaría de Gobernación dar respuesta por ley.

